



Federación Canaria de Automovilismo Dpto. de Prensa y Comunicación

NP 12º/14 Julio

Campeonato Autonómico de Rallyes de Asfalto

La Palma acoge el segundo asalto al Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Asfalto

- El Rallye Senderos de La Palma dará carpetazo a la primera parte del calendario en lo que a los rallyes sobre asfalto se refiere.

Este próximo fin de semana el protagonismo lo toma el Campeonato Autonómico de Rallyes sobre Asfalto. La isla de La Palma será el centro de atención, como ya lo fue hace unos días con el primer rallye sobre tierra del presente curso. Esta vez el asfalto reúne a los favoritos al título Autonómico, en un 'Senderos de La Palma' siempre exigente con la mecánica y los pilotos.

El primero en la lista de inscritos es el actual campeón, Fernando Capdevila, que de nuevo acompañado por David Rivero pretende sumar los primeros puntos del año. El del Ford Focus WRC necesita imperiosamente sumar puntos para no perder la opción de revalidar el título, una connotación interesante de cara a la evolución de la prueba el próximo sábado 5 de julio.

A su espalda tomará la partida el líder del campeonato. Enrique Cruz-Ariday Bonilla regresan a un escenario que les vio volar en 2013 con el Porsche 911 GT3. Desde lo más alto de la clasificación provisional, el tinerfeño tiene la posibilidad de dar un zarpazo en el campeonato si logra su segundo triunfo consecutivo.

Repiten en su segunda cita de la temporada autonómica tres equipos candidatos a todo en el presente 2014. Miguel Quintino-Carlos García (BMW M3) viajan a La Palma con la cuarta posición de la provisional en el bolsillo, acometiendo un rallye en el que ya lograron plaza de podio absoluta no hace muchos años. Le siguen Emma Falcón-Rogelio Peñate (Ford Fiesta R2) y Pablo Suárez-Yeray Mujica (Ford Fiesta ST), como novenos y décimos clasificados respectivamente.

A partir de ahí el protagonismo de los pilotos locales es indiscutible. La Isla Bonita se ha caracterizado siempre por tener un parque automovilístico envidiable. En esta edición del Rallye Senderos de La Palma no ha faltado ninguno de los habituales en la competición insular. La representación está encabezada por Samuel Rodríguez-Carlos Pais (Mitsubishi Lancer Evo VI), Nicomedes Pérez-Iván García (Ford Escort RS Cosworth) y José Francisco Acosta-Carlos Martín (Porsche 911 GT3).

De esta manera, el Rallye Senderos de La Palma presenta indudables atractivos, contando como juez de la partida con unos tramos realmente selectivos. Una quiniela para el podio realmente complicada de acertar, un valor añadido para la segunda cita del Autonómico de rallyes sobre asfalto.